

Giles, Sánchez, Citlal, “Anuncia Félix Salgado una reunión con Sefina para evitar aumento a tarifa de agua”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/04/index.php?section=politica&article=006n1pol>

El alcalde Félix Salgado Macedonio dijo que la próxima semana llegarán los 34 millones de pesos de los programas Proder y Apazu para la Capama, los cuales se aplicarán en la rehabilitación de la planta tratadora de Aguas Blancas y la potabilizadora. Además dijo que mañana se reunirá con el secretario de Finanzas del estado, Carlos Alvarez Reyes, para analizar la posibilidad de recursos adicionales, pues de lo contrario podría haber incrementos en las tarifas del líquido en Acapulco.

Consultado luego de inaugurar el rencarpetamiento de 85 metros de una parte del bulevar de Las Naciones, Salgado reveló que este viernes se reunirá con Alvarez Reyes para analizar la posibilidad de que el gobierno del estado ayude a la Capama con recursos económicos de sus programas federales y evitar que el municipio incremente la tarifa de dicho servicio.

“El problema de Capama es financiero, y de ahí espero que el estado nos apoye. Esta semana empiezan a llegar los recursos del Proder y Apazu que el estado va a aportar; son como 34 millones y medio, finalmente se empieza a *oxigenar* económicamente a la Capama”, dijo.

El edil porteño adelantó que esos recursos serán destinados a la rehabilitación de la planta tratadora de Aguas Blancas y la potabilizadora, además de que 11 millones serán destinados para los hundimientos que se han presentado en la ciudad.

Sobre el posible aumento de 10 por ciento en las tarifas del agua potable, Salgado comentó que de incrementarlas, “mejor se lo pido al gobierno del estado” y confió en que el estado y la Federación apoyen económicamente a la Capama para evitar un alza en el servicio del agua.

“Una vez conocidos los resultados del encuentro con el secretario de Finanzas, habremos de valorar con la comisión de Hacienda lo de las tarifas del agua, pero yo estoy seguro que va a haber apoyo, vemos la disposición del secretario de que nos va a

respaldar económicamente y quedará salvada la propuesta de que no se incrementen las tarifas”, aseguró.

El munícipe anticipó que de incrementar las tarifas, se haría a todos los acapulqueños, pues sería anticonstitucional sólo incrementar a las zonas con más poder adquisitivo.

“Yo quisiera que se le cobrara más al que tiene más, para subsidiar al que no tiene; el problema es que no podemos diferenciar el cobro, eso es inconstitucional y el riesgo sería que hubiera amparos; mejor así la dejamos”, justificó.

Por tal motivo, dijo, se tendrá que volver a cobrar a los hoteleros y restauranteros morosos, y reconoció que ha fallado la recaudación, “nos vamos a poner muy *cobrones* para que al que no pague el agua se le corte. Ha fallado la recaudación en Capama porque se hacen convenios para los pagos, no hemos sido muy enérgicos”.

En la mañana el alcalde inauguró la rehabilitación de concreto hidráulico de 85 metros lineales de la lateral del bulevar de Las Naciones, con una inversión de 426 mil 401 pesos, recursos de la dirección de Conservación y Mantenimiento.

Destacó que junto con el gobierno del estado se construirá un distribuidor para evitar que se haga congestión vial.

### Cambios graduales

Entrevistado sobre los *operativos* en el transporte urbano, en los que sólo se eliminan equipos de sonido, pero siguen los vidrios polarizados y los graffitis, Salgado Macedonio argumentó que no todo va a cambiar para el lunes que comenzó la acción: “que no se crea que con el acuerdo todo va a cambiar y se va a poner de color de rosa, no es cierto”.

Indicó que los cambios serán de manera gradual, pues se comenzó a quitar el sonido y a verificar que los choferes sean mayores de 22 años, además de que no lleven *chalanés*.

Agregó que el retirado del vidrio polarizado comenzará en los próximos días, mientras que el retiro del graffiti se dará un plazo de uno o dos meses para que todos los autobuses tengan sus colores correspondientes.